

KIDANE YEMANE < kidane.yemane74@gmail.com>

Das deutsche Reinheitsgesetz (vom Juden und Homosexuelle) hat Adolf Hitler die Niederlage eingebracht, genau wie heute bei der AFD mit der Hassverbreitung!!

1 Nachricht

KIDANE YEMANE < kidane.yemane74@gmail.com>

11. August 2023 um 13:36

Cc: BBB <bbb@um.dk>, Jon Clarke <ion@theolivepress.es>, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, Leserservice Berliner Verlag <leserservice@berlinerverlag.com>, News <news@connexionfrance.com>, SUDKH@unhcr.org, advertise@dailypakistan.com.pk, amalango1@gmail.com, anna.agebjorn@thelocal.com, anneje@um.dk, araya.rebecca@gmail.com, ats@ats-group.net, barrosbebiano@yahoo.com, ben@francetoday.com, bmda@menara.ma, businessnews@chicagotribune.com, cad@noticiasdenavarra.com, catalin.alistari@business-review.eu, cavuto@foxnews.com, chamcom@cc.lu, contact@lasodav.sn, contact@selectps.com, contact@proshareng.com, custserv@nationalpost.com, desk@breakingnews.ie, ebr.magazine@gmail.com, edda.probst@soeder.de, editor@dutchnews.nl, editor@sloveniatimes.com, erst@erst.dk, feedback@businesstimes.co.zw, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, george.moise@business-review.eu, hatimelias67@gmail.com, helpdesk@businesslive.co.za, iman.atabani.58@gmail.com, info@post.ch, info@dailypakistan.com.pk, info@ifpnews.com, info@stern.de, info@die-norddeutsche.de, info@businessworldng.com, info@rttv.ru, info@allafrica.com, info@enterpriselithuania.com, info@chambers.lt, info@sloveniatimes.com, info@news.belgium.be, info@bild.de, inytk@ekathimerini.com, katherine@thedanielislandnews.com, klawer@um.dk, kooperation@belmedia.ch, letters@theaustralian.com.au, letters@washpost.com, letters@suntimes.com, marketing@championethiopia.com, mosnfat.sd@hotmail.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, newswatch@bbc.co.uk, nytnews@nytimes.com, openforum@denverpost.com, post@patentstyret.no, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, postmottak@fin.dep.no, rcabello@indecopi.gob.pe, readers.representative@latimes.com, redaccionweb@ambito.com.ar, redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, sales@finanzen.net, service@nzz.ch, spiegel@spiegel.de, supplierinvoice@business-sweden.se, support@businessdaynigeria.zendesk.com, team@businessinsider.co.za, tellus@thetimes.co.za, tina.flem@ntb.no, tips@nypost.com, verlag@holderstock-media.de, verlag@wmgruppe.de, voicers@nydailynews.com, wsjcontact@wsj.com, buerger@afdbundestag.de

Sehr geehrte Frau Dr. Alice Weidel,

schon lange habe ich die Strategie der AFD mit der Hassverbreitung gegen Ausländer verstanden, weil Ihre Partei letztendlich nichts anderes macht, wie das der Adolf Hitler und Sein PR-Manager Dr. Göbbels mit Ihrer NSDAP verfolgten. "Nutze den Moment der Schwäche des Staates aus, und finde einen Feind, dem Du die ganze Schuld zuschieben kannst, und Du wirst das ganze Volk auf Deiner Seite haben!!" Diese Strategie ist veraltet, und kann in unserer Zeit, mit der deutschen Nazi Geschichte nie mehr wiederholt werden. Ich staune schon über Eure Dummheit, dass Ihr Heute noch den Mann vergöttert, der Euch diese schreckliche Erbe hinterließ. Umso erstaunlicher ist es, dass Ihr von Seiner Zeit nichts gelernt habt, und immer noch Seine veralteten Ziele mit der Herrenrasse nacheifert, die Ihn selbst die Niederlage gekostet haben. Er hat damals mit den Judenhass angefangen, und expandierte mit Seiner Hassverbreitung auf die deutschen Homosexuellen und Naziverweigerer. Der große Unterschied zwischen Damals und Heute ist, dass wir uns in der Wohlstand in Überfluss Phase befinden, und damals in Deutschland wirklich der Elend herrschte. Für Seine Zeit hatte Adolf Hitler den richtigen Moment und den geeigneten PR-Manager Dr. Göbbels gefunden, hinzukommend war Ihre Rassenideologie Strategie unbekannt, weshalb Sie zur Vermarktung von der Marke Adolf Hitler funktioniert hat.

Bis auf Eure Ausländerfeindlichkeit habt Ihr funktionierenden Themen, mit deren Ihr keinesfalls nur die Chance gehabt hättet mitzuregieren, sondern Du hättest zusätzlich die Chance gehabt die Bundeskanzlerin der Bundesregierung Deutschland zu werden, und das obwohl Du selbst eine Homosexuelle bist. Aber leider, leider, leider, kann auch Dein Doktortitel Deine arische Dummheit verschönern, wenn Du auch noch eine Schwäche für fremdrassiges Geschöpf hast, mit dem Du Dein Kind teilst. Ihr seid die einzige Partei, die sich gegen das Heizungsgesetz, und das verlogene menschengemachten Klimawandel einsetzt, und zudem für die Erhaltung der Verbrennermotoren in Deutschland ist. Da sind sehr starke Themen, die allerdings mit einem Thema vernichtet wird, Eurer offensichtlichen Stellungnahme zu der deutschen Reinheitsgesetz vom Ausländern, das sofort unbewusst an die Strategie der NSDAP erinnert.

Ich habe mehr für Eure positive Themen interessiert, weshalb ich Dir meine Hilfe mit dem Angebot meiner einzigartigen Bitcoin Magie und das Forschung- und Erfindungszentrum entgegenkam. Ich schrieb Dir gleich am Anfang, wenn das Volk weiß, dass Du mit mir, den wahren Bitcoin Magier, kooperierst, dann stehen die Chancen zum Sieg Deiner Partei und Deiner persönlichen Bundeskanzlerwahlen sehr gut, aber dafür musst Du ein Opfer bringen. Hoffentlich hast Du jetzt verstanden, was ich mit dem Opfer bringen gemeint habe. Deine rassistische Partei und Du habt geglaubt, Ihr könntet meine Magie ohne mich fortführen, wobei ich es war, der Euch den Schutz der Reinheit anbot. Was ist daran schwer zu verstehen, dass nur ich die Bitcoin Magie beherrsche. Wie wollt Ihr im Tanz Salsa und Tango die Führung übernehmen, wenn Ihr noch nie diesen Tanz gesehen, gehört, und geführt habt. Meine Bitcoin Magie ist ganz neu, und ist meine Entwicklung (Erfindung). Hinzukommend bin ich ein Neger, den Ihr am

laufenden Meter durch die Blumen beschimpfen wollt, und trotzdem auf meine Magie angewiesen seid, wenn Deine Partei und Du Eure Ziele erreichen wollt.

Eines garantiere ich Dir, solltest Du keinesfalls das Opfer mit Björn Höcke bringen, und Deine Partei sich von der Nazi Ideologie endgültig verabschiedet, dann habe ich noch eine Option, und diese sich ebenfalls für das Heizungsgesetz und den verlogenen menschengemachten Klimawandel entscheidet, dann verlasse ich Deutschland ohne Rückkehr. Somit nehme ich meine Bitcoin Magie und Zukunftstechnologien mit, die Deutschland das übermäßige Wohlstand in Überfluss garantiert hätten, jedoch die Deutschen zu dumm waren, Ihre Chance zu erkennen. Zu Schade, dass es so weit kommen musste. Ich kann auch nichts dafür, dass ich mit meiner Magie unersetzlich bin. Wenn das so wäre, dann hättet Ihr alle schon lange die Macht über den Bitcoin Kursübernommen. Umso trauriger ist von Dir, Frau Dr. Weidel, die die Wahrheit kennt, dass Du ebenfalls versuchst mir in den Rücken zu fallen. Das war eine ganz schlechte Idee, denn jetzt muss Deine Partei darum kämpfen, keinesfalls verboten zu werden. Ich kenne die Absicht von Björn Höcke, weshalb die AFD verboten gehört, aber schütze Ihn nur, und dann wirst Du sehen, wie Deine Partei die guten Chance verspielt hat.

Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K) www.bitcoinptah.com

https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/